



264 WBP Rutan Bangil Terima Remisi. 7 Diantaranya Bebas



No image

Kamis, 17 Agustus 2023

Pada Hari Ulang Tahun ke-78 Kemerdekaan RI, Rutan Negara Kelas II B Bangil memberikan remisi umum kepada 264 warga binaan pemasyarakatan (WBP). Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, secara simbolis menyerahkan Surat Keputusan (SK) remisi kepada 7 narapidana yang mendapatkan Remisi Umum II alias bebas per 17 Agustus 2023. Para narapidana yang mendapatkan remisi bebas langsung sujud syukur dan mengucapkan rasa syukur atas kebebasan mereka. Bupati

berpesan kepada para WBP agar menjadi manusia yang bermanfaat dan menjadikan masa hukuman sebagai pembelajaran hidup paling berharga.

Remisi diberikan sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan bagi WBP yang telah mengikuti program pembinaan di dalam Rutan. Syarat untuk mendapatkan remisi adalah narapidana telah menerima vonis berkekuatan hukum yang tetap, berkelakuan baik selama menjalani pembinaan, tidak melanggar disiplin, dan tidak memiliki perkara lain yang sedang dalam proses penyelidikan. Dari 264 WBP, 257 orang mendapatkan remisi umum I dan 7 orang menerima remisi bebas.

Karutan Bangil, Akhmad Sobirin Soleh, berharap para warga binaan yang bebas hari ini kembali menjadi anak bangsa yang bertobat dan tidak mengulangi perilaku buruk. Ia juga berharap mereka dapat bertanggung jawab sebagai anak bangsa untuk diri sendiri dan keluarga serta berkontribusi dalam pembangunan bangsa. Remisi diberikan bukan hanya sebagai bentuk penghargaan, tetapi juga sebagai kesempatan bagi para WBP untuk kembali ke masyarakat dan membangun kehidupan yang lebih baik.

Dengan mendapatkan remisi, para WBP memiliki kesempatan untuk memulai hidup baru dan memperbaiki kesalahan masa lalu. Harapannya, mereka dapat memanfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya dan menjadi warga negara yang taat hukum dan berakhlak mulia. Pemberian remisi juga menjadi bukti komitmen pemerintah untuk memberikan kesempatan kedua

bagi para WBP untuk memperbaiki diri dan berkontribusi positif bagi masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

